



BAJO RESERVA

¿Los celos acabarán con una relación en Morena?

:::: En estos días le hemos reportado cómo la relación entre el PT y Morena se ha congelado, incluso los petistas han llamado “soberbios” y “malagradecidos” a sus otrora amados aliados morenistas.

Ahora nos, dicen, esta relación se ha vuelto tóxica por los celos de los petistas. El PT, comentan, está molesto con Morena por el trato que le ha dado al Partido Verde, pues los petistas se sienten más auténticos y cercanos al movimiento de izquierda, y consideran injusto que los verdes, cuya única ideología, aseguran, es el pragmatismo, tengan más privilegios y se estén convirtiendo en los más cercanos al partido oficial. Sostienen que el Partido Verde incluso


ARCHIVO EL UNIVERSAL

Reginaldo Sandoval, diputado (PT)

se ha aliado con el PRI, mientras que el PT ha mantenido su distancia. En fin, ya se verá si los celos matan el amor de morenistas y petistas.

Morena, el gran promotor de la reforma judicial

:::: Nos comentan que, desde hace unos días, Morena intensificó su campaña de promoción de la elección judicial que se dará dentro de un mes. El partido comenzó casa por casa con la repartición de folletos y otros materiales para explicar a la gente directamente qué es la elección judicial, las claves del proceso electoral, cómo votar y cuántos cargos se van a elegir. En el material se invita a participar en la elección histórica con gráficos e ilustraciones tipo historietas, por cierto, muy parecidos a los que realizan algunos moneros cercanos al régimen. Se trata pues, de un partido promoviendo abiertamente el voto, y gastando recursos públicos, en una elección en la que deberían mantenerse al margen.

Noroña, Adán Augusto y el juego de la bolita

:::: Más de seis meses han pasado desde que el Congreso de la Unión aprobó la reforma que aumenta el salario a tres millones de trabajadores de la salud, maestros, policías e integrantes de las Fuerzas Armadas, y es la hora en que no ha sido declarada su constitucionalidad por parte del presidente de la Mesa Directiva del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**. A pesar de que la iniciativa fue avalada por las dos cámaras federales y por más de 16 congresos estatales, no se ha dado explicación de la negativa a realizar la declaratoria correspondiente para que pueda ser promulgada por la titular del Ejecutivo. Cada vez que se le pregunta a Fernández Noroña le “echa la bolita” al coordinador de la bancada de Morena, y presidente de la Junta de Coordinación Política, el senador morenista **Adán Augusto López**, quien no ha dado ningún argumento sobre esta situación anómala.

Las “extenuantes” jornadas de los diputados

:::: Hoy, la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados elegirá a quien será su propuesta para manejar el Órgano Interno de Control en el Inegi. En ese marco, nos recuerdan que el viernes, los integrantes de la Comisión de Transparencia hicieron entrevistas a 17 aspirantes. Al término de la jornada, el presidente de la Comisión, el diputado petista **Ricardo Mejía Berdeja**, reconoció a las y los legisladores por la “ardua” labor de trabajar ocho horas y media de manera ininterrumpida. Qué difícil debe ser para los congresistas trabajar más de ocho horas después de regresar cansados de dos semanas de vacaciones. ¿Será que las y los diputados están perdiendo condición física y que ya se acostumbraron a sesiones de dos horas?